



ES TIEMPO DE HACERLES JUSTICIA, AFIRMA

Brugada defiende a pueblos originarios

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

Clara Brugada hizo un llamado a hacer "justicia" y a combatir las desigualdades que prevalecen entre los pueblos y barrios originarios de la Ciudad de México.

"Nunca más una Ciudad de México sin sus pueblos y barrios originarios, ni sin sus comunidades indígenas residentes", externó la aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación en la capital del país.

En la Alameda Sur, Brugada encabezó un encuentro con integrantes de pueblos y barrios originarios, quienes la arroparon con gritos de apoyo y cartulinas con su rostro impreso.

Ante ellos, mencionó que se debe integrar una agenda para atender las necesidades de este sector.

"Los pueblos y barrios



Foto: Especial

La aspirante hizo un llamado a combatir las desigualdades.

originarios han venido resistiendo históricamente; tienen cultura, tradiciones e historia que no podemos dejar que se acaben, así que llegó la hora de hacerles justicia", expresó.

Durante el evento realizado en la alcaldía Coyoacán, Brugada estuvo acompañada por diputadas y diputados federales y locales, así como por concejales.